

3年 学年便り



大阪市立瓜破西中学校 第3学年
令和3年12月3日発行 第10号

防災学習、芸術鑑賞

3年生の皆さん、こんにちは！

11月13日(土)防災学習が行われました。東日本大震災を経験され、昨年瓜破西中学校に来て下さった、佐藤敏郎先生の講話の映像を各教室で見て学習しました。みんな真剣に見ていました。これを機に防災についての意識を高め、備えてほしいと思います。

11月30日(火)芸術鑑賞が行われました。今年の演目は、変面とマジックショーでした。変面は中国の伝統芸能で、変面師が手や扇子を顔にかざした瞬間、お面が次々と変わっていきます。どのような仕組みでお面を変えているかは「秘伝」とされているそうです。また、マジックショーでは何人かの生徒も舞台に上がりました。コップに入れた水が無くなるマジックや、浮いたテーブルのマジックで、一緒にステージを盛り上げてくれました。コロナ禍での開催ということもあり、色々制約がありますが、そういうことを忘れさせる楽しいひと時となりました。



～保護者の皆様へ～

平素から学校教育にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

12月14日(火)～12月20日(月)の5日間は進路懇談会となっております。2学期の成績(通知表)を確認しながら三者(生徒、保護者、担任)でお話をさせていただきます。限られた時間ですが、進路について、生徒たちの進路について、2学期の様子を意見交換できたらと思います。よろしくお願ひします。(感染防止のため、マスク着用、上履きの持参、懇談中の換気などご不便おかけ致しますが、ご協力をお願いします。)

進路写真代600円です。8日忘れないようにしてください。

今後の予定 12月4日(土)土曜授業〔火56金5〕、

8日(水)アルバム写真、進路用写真撮影、

14日(火)～20日(月)進路懇談会、23日(木)特別時間割、24日(金)①授業②集会③学活④終業式、25日(土)冬季休業、1月11日(火)始業式

裏面につづく

短歌 3年生生徒作品紹介(修学旅行、文化祭)

- ・思い出が たくさんつまつた 2日間 やっと行けた 修学旅行
- ・次々と 延期になった 修学旅行 やっと行けた 十月中旬
- ・今までの 小さな準備 積み重ね 楽しく充実 修学旅行
- ・待ちわびた 何度目の正直 ついに行けた 時を忘れた 修学旅行
- ・千羽鶴 みんなでもって 広島へ 皆が願う 世界平和
- ・語りつく 戦争原爆 いつまでも 学んだことを 忘れないように
- ・夜レクで 漫才ダンス 大爆笑 笑いすぎて 腹筋われた
- ・一瞬できた 消灯時間 寝ないと みんなで約束 でもすぐに寝る
- ・コロナ禍で なかなか行けず 過ぎてゆく日 奇跡であった 一泊二日
- ・一生の 思い出できた 修学旅行 学びもいっぱい 原爆ドーム
- ・戻りたい 思い出いっぱい 修学旅行 二日じゃ足りない 修学旅行
- ・思い出が たくさんできた 修学旅行 もっと頑張るぞ 受験勉強



- ・コロナ禍で あきらめていた 文化祭 慌ててつくる 展示物
- ・文化祭 みんなで創った 作品達 群読人文字 将来の夢
- ・個性でた 3年はい絵 それぞれの 金ぴか背景 かっこいい
- ・文化祭 コロナで制限 寂しいが 違った楽しさ いっぱいあった
- ・緊張で ふるえる手の中 楽器持ち 韶かす音色 体育館に

